

Werben um Familien und Kinder

Tennisclub Meinhard verstärkt Bemühungen um Nachwuchs

Meinhard – Der Vorstand des Tennisclubs Meinhard informierte die Mitglieder jetzt über die geplanten Aktivitäten und die gesteckten Ziele. Das Hauptaugenmerk soll auf der Jugendarbeit liegen. Dass diese Bemühungen erfolgreich sind, bewies die Jugendmannschaft U18, die 2018 den ersten Platz in der Bezirksliga belegte. Unter Anleitung des Trainers und Jugendwartes Stefan Gerhard wird weiterhin das Kinder- und Jugendtraining in Kleingruppen angeboten – im Winter in sechs Gruppen in der Grebendorfer Turnhalle und im Sommer auf dem Clubgelände. Damit El-

tern gemeinsam mit ihren Kindern Spaß am Tennisspielen haben können, bietet der Club im ersten Jahr die Mitgliedschaft für Familien, Paare oder Erwachsene für 50 Euro an. Für die Vereinsjugend ist der Ausflug zum Lasertag nach Göttingen geplant. Im Sommer wird ein Tenniscamp auf dem Clubgelände angeboten.

Der stellvertretende Vorsitzende Ralf Wiesmann ließ in launigen Worten 30 Jahre Vereinsgeschichte Revue passieren. Er wies auf die vielen Erfolge des Vereins hin, ließ allerdings auch kritische Zeiten nicht unerwähnt.



Würdigung: Schatzmeister Michael Suckow dankt (von rechts) für zehn Jahre im Amt Schriftführerin Renate Köbler, Vorsitzender Inge Eselgrimm und dem stellvertretenden Vorsitzenden Ralf Wiesmann.